



# UDS

Mi Universidad

Nombre del alumno: Roosevelt Ramos Perez

Docente: Adrian Balbuena Espinosa

Campus: Berriozabal-Tuxtla Gutierrez

Materia: Historia de la veterinaria

Fecha: 12/10/24

Grado: 1°



1. Que es la albeitería: La albeitería es la

actividad relacionada con el cuidado, manejo y tratamiento de animales, especialmente en el contexto de la medicina veterinaria.

El término se utiliza comúnmente en algunos países de habla hispana para referirse al trabajo de veterinarios, auxiliares y otros profesionales que se ocupan de la salud y el bienestar de los animales.

Los albeiteros (o albeiteras) suelen estar involucrados en diversas tareas, como:

- Diagnóstico y tratamiento de enfermedades.

- Vacunación y prevención de enfermedades.
- Cuidado y manejo de animales en clínicas, hospitales o granjas.
- Asesoramiento a propietarios sobre el cuidado de sus mascotas o animales de producción

En general, la albeitería es fundamental para asegurar la salud animal y, por ende, la salud pública y la seguridad alimentaria.

## 2. Como funciono o que avances tuvieron los árabes

- Desarrollo de la medicina veterinaria: Se realizaron estudios sistemáticos sobre enfermedades

animales, estableciendo una base teórica para el diagnóstico y tratamiento. Textos médicos de la época, como el "Kitab al-'lal" de Al-Jahiz, abordaron enfermedades específicas en diferentes especies.

- Prácticas de cuidado y manejo: Se promovió la mejora en el manejo de animales de carga, como camellos y caballos, enfocándose en su salud, alimentación y bienestar. Esto fue crucial para el comercio y la agricultura

- Cirugía veterinaria: Los árabes realizaron avances en técnicas quirúrgicas, incluyendo la extracción de quistes y la cauterización de heridas.

. Uso de plantas medicinales: Se documentaron numerosas hierbas y remedios naturales utilizados para tratar enfermedades animales, muchas de las cuales son aún relevantes en la medicina veterinaria moderna.

- Transmisión de conocimiento de los árabes tradujeron y preservaron muchos textos griegos y romanos sobre medicina veterinaria, lo que ayudó a difundir el conocimiento en Europa durante la Edad Media,